



平成29年度スローガン

さらなる飛躍の年に

～一人一人が輝く黒部へ～

黒部商工会議所青年部だより

新入会員勉強会 & 交流会開催

松井先生による

楽しい青年部講座

5月10日(水) 黒部商工会議所で新入会員勉強会を開催いたしました。勉強会では松井副会長が講師となり新入会員にむけて、日本商工会議所及び商工会議所青年部の目的や役割、事業運営の流れの他、青年部のグループウェア「エンジェルタッチ」の操作方法などが説明されました。

キンボールで交流!

新入会員チーム大健闘!

5月21日(日) 宇奈月体育センターにて新入会員交流会が開催されました。交流会ではキンボールが委員会対抗で行われ、競技初体験の会員が多数を占める中、四苦八苦しながらも、普段の委員会活動で培った絆を武器に熱戦が繰り広げられました。

決勝戦には、運営チーム、新入会員チーム、共栄委員会チームが勝ち進み、壮絶な死闘が繰り広げられた結果、見事運営チームが栄冠をつかみ取り、団結力の高さを会員に見せつけました。



▲熱心に聞き入る新入会員



▲躍動する青年経済人たち

熱戦の後は宇奈月麦酒館へ移動し、懇親会が開催され、互いの健闘を称えあい、また。新入会員の皆さん、これからよろしくお願ひいたします。

黒部商工会議所

正副会頭との懇談会

5月17日(水) 黒部商工会議所において黒部商工会議所正副会頭・専務理事と青年部の懇談会が開催されました。

懇談会では、今年度青年部が行う事業を各担当副会長から説明した後、意見交換を行いました。

中でも「くろべフェア」や「若手後継者等育成事業」においては、青年部事業の枠を超えて検討する必要があります。



▲貴重な意見を頂きました

あり、今後も親会と連携しながら事業に取り組んでいきたいと思ひます。正副会頭の皆様、貴重なご意見ありがとうございました。

★稲穂会ゴルフコンペの結果報告★

5月27日(土) 魚津国際カントリークラブにおいて、青年部稲穂会主催の会長杯ゴルフコンペが開催されました。親会より米屋副会頭、OB会からは6名の方々にご参加いただき、総勢18名の参加でした。

当日は絶好のゴルフ日和で、和気藹々な雰囲気でありながらも真剣なプレーの熱戦が繰り広げられ、米屋副会頭が見事優勝を飾りました。

ご参加いただきました皆様ありがとうございました。

《結果》

- 優勝 米屋 祐治 (副会頭)
- 二位 古川 和幸 (現役)
- 三位 熊野 弘 (OB)



▲優勝した米屋副会頭